

SPORT

Deuil-La Barre, ville toujours plus « active & sportive »



À la fin du printemps dernier, un jury d'experts indépendants a honoré la commune en lui décernant un second laurier, faisant d'elle une « Ville Active & Sportive » de niveau 2. Une belle récompense à moins de deux ans des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Créé par le Conseil national des villes actives et sportives (CNVAS) en 2017, ce label récompense et valorise les villes qui portent des initiatives, des actions, des politiques sportives cohérentes et la promotion des activités physiques accessibles au plus grand nombre.

C'est le cas de Deuil-La Barre qui, après avoir été labellisée en 2017, est passée cette année au niveau 2, matérialisé par un deuxième laurier apposé sur les panneaux dédiés placés aux différentes entrées de la ville. Depuis plusieurs années, votre Ville s'engage effectivement à devenir plus dynamique,

innovante et sportive grâce à différentes actions : stages multisports, Inisports, Rencontres Familles, Fête du Sport... Une politique sportive qui a permis à Deuil-La Barre d'être labellisée Terre de Jeux 2024, puis certifiée Centre de préparations aux Jeux de Paris 2024 (CPJ). ■



Raymond Poincaré UNE ÉCOLE ENGAGÉE POUR 2024

Défendre les valeurs de l'olympisme avant les Jeux de Paris, c'est l'un des objectifs portés par les enseignants de l'école R. Poincaré, labellisée « Génération 2024 ». Dans ce cadre a été organisée, le 19 octobre dernier, une course de 2024 mètres, entre le stade Deuil-Enghien et le parc Victor Labarrière. Quinze classes, soit 400 enfants, y ont participé.

Deux départs ont été donnés au cours de cette matinée ensoleillée : le premier pour un relais avec un point d'étape à la salle des fêtes, destiné aux élèves de CP et de CE1, et un second, pour les enfants du CE2 et CM2, qui ont couru le parcours entier. Ils n'étaient pas seuls : les athlètes de l'USDEM Athlétisme étaient présents pour les motiver et les soutenir, tout comme Fabienne Béret, sportive médaillée



Muriel Scolan et son adjointe déléguée aux sports, Dominique Petitpas donnent le coup d'envoi de la course.

aux JO d'Athènes en 2004, de nombreux parents volontaires et les enseignants.

Les différentes courses ont été lancées de concert par Jean-Marc Virolan, président et coach de l'USDEM Athlétisme, Muriel Scolan, Maire de Deuil-La Barre, Dominique Petitpas, adjointe déléguée à la jeunesse et aux sports, et Fabienne Delrieu, directrice de l'école Poincaré.

Félicitations aux participants et aux vainqueurs : Elias, Yaya et Julia (CP), Jawed, Tidiane et Louis (CE1), Ben, Meyvild et Thyago (CE2) Robin, Maëlys et Adrien (CM1) et enfin Gabriel, Léonie, Jules et Safouane (CM2). Bravo et merci à l'USDEM Athlétisme qui a fourni les coupes pour les gagnants, et leur offrira une licence ! ■

TERRE DE JEUX 2024